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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schäfer, Herbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bittner, Dietmar     
Bleicher, Marc-Antonin     
de Vries, Stefanie     
Greiner, Uwe     
Haug, Sonja     
Hilpert, Peter     
Häfner, Astrid     
Mahle, Manfred     
Müller, Julia     
Sauer, Jürgen     
Schmitt, Uta     
Wagner, Willy     
Wittmer, Volker Dr.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Berndroth, Claus     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     

 
Entschuldigt fehlen 
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Reinigung des Geländes rund um den Ententeich am Königsborn (SPD) 
 
2. Anlegung von Parkplätzen in der Waldthausenstraße gegenüber Wertstoffhof (SPD) 
 
3. Zufahrt für Landwirte von der Waldthausenstraße zum Tiefenweg (CDU) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
5. Bürgerhaus (CDU) 
 
6. Layenhöfer Chausee - Durchfahrt zu den Grundstücken (CDU) 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 7.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0129/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 7.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0096/2015 SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Finthen 
 7.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0097/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 7.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0035/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Bürgerbeteiligung des Eisenbahnbundesamtes 
 8.2. Ansiedlung Aldi auf der Römerquelle 
 8.3. Absolutes Halteverbot im Bereich der Waldorfschule 
 8.4. Querungshilfe Waldthausenstraße 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 9.1. Mitteilungen des Bauamtes 
 9.2. Straßenreinigung im Bebauungsplan F 87 
 9.3. Bürgerhaus Mainz-Finthen 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Niederschriften 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Reinigung des Geländes rund um den Ententeich am Königsborn 

(SPD) 
Vorlage: 0912/2015 

 
                                                                                                                                     

Nach Begründung des Antrages durch Herrn Mahle wird dieser ohne Aussprache einstimmig 
befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Anlegung von Parkplätzen in der Waldthausenstraße gegenüber 

Wertstoffhof (SPD) 
Vorlage: 0913/2015 

 

Für die SPD-Fraktion begründet Herr Mahle den Antrag entsprechend der schriftlichen Vorlage. 
 
Herr Wagner spricht sich dafür aus, dass die Parkplätze nicht direkt vor dem Eingangstor zum 
Wertstoffhof errichtet werden, um eine problemlose An- und Ablieferung zu gewährleisten. 
 
Herr Dr. Wittmer plädiert in diesem Zusammenhang für die Entfernung des 
„Pseudo-Wendehammers“. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet mit der Maßgabe, 
dass die Verwaltung den Ortsbeirat vor Realisierung ihrer Planungsabsichten informiert.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Zufahrt für Landwirte von der Waldthausenstraße zum Tiefenweg 

(CDU) 
Vorlage: 0914/2015 

 
                                                                                                                                     

Nach Begründung des Antrags durch Herrn Wagner wird dieser ohne Aussprache einstimmig 
befürwortet.  
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Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 

Aus den Reihen der Bürgerschaft wird angeregt, im Bereich der Römerquelle 
 

• die Poller in der Ladezone mit einem Schloss zu versehen. 

• das Ballspielen in der Zufahrt nachts zu verbieten. 

• die Gabionen wieder instand zu setzen. 

• den Mehrgenerationenplatz mit „Rollatorbänken“ auszustatten. 

• die Schaufensterflächen im ehemaligen Einkaufszentrum als Werbeflächen freizugeben. 

• die entfernten Bodenlampen wieder zu installieren. 
 
Der Ortsvorsteher sagt zu, sich diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung zu setzen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Bürgerhaus (CDU) 

Vorlage: 0916/2015 
 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort von Herrn Bürgermeister Beck vom 05.05.2015 
zur Kenntnis (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Layenhöfer Chausee - Durchfahrt zu den Grundstücken (CDU) 

Vorlage: 0922/2015 
 

Die der Niederschrift beigefügte Antwort des Herrn Bürgermeister Beck wird vom Ortsbeirat zur 
Kenntnis genommen (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 
hier: Fuß- und Radweg 
Vorlage: 0619/2015 
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Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Frau Beigeordneten Eder vom 19.03.2015, 
Az.: 70 00 66/Fi.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0129/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 
hier: Fußweg von der Waldthausenstraße zur Endhaltestelle der Li-
nie 50 
Vorlage: 0633/2015 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 
25.03.2015, Az.: 2.60 00 66, zur Kenntnis, der der Niederschrift als Anlage beigefügt ist.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0096/2015 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
hier: Reinigung des Gehweges zwischen Bürgerhaus und Prunk-
gasse 
Vorlage: 0736/2015 

 

Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 
23.04.2015, ohne Aktenzeichen, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0097/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 
hier: Aufstellung eines Tempomessgerät in der Ludwig-Schwamb-
Straße 
Vorlage: 0917/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Verwaltung vom 15.05.2015, Az.: 68 
(vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0035/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 
hier: Weniger Lärm von der A 60 
Vorlage: 0920/2015 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von dem Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder 
vom 15.05.2015, Az.: 68, Kenntnis (vgl. Anlage).  
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Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Bürgerbeteiligung des Eisenbahnbundesamtes 
 
Von dem Schreiben der Frau Beigeordneten Eder vom 27.04.2015, Az.: 67 05.34/01.01, 
nimmt der Ortsbeirat Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Ansiedlung Aldi auf der Römerquelle 
 

Herr Wagner bedankt sich bei Herrn Ortsvorsteher Herbert Schäfer für seinen jahrelangen und 
jetzt erfolgreichen Einsatz zur Ansiedlung der Firma Aldi auf der Römerquelle. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Absolutes Halteverbot im Bereich der Waldorfschule 
 

Herr Wagner weist darauf hin, dass das neu eingerichtete absolute Halteverbot im Bereich der 
Waldorfschule nicht eingehalten wird. Er bittet um verstärkte Verkehrskontrollen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.4 Querungshilfe Waldthausenstraße 
 

Herr Dr. Wittmer bedankt sich bei der Verwaltung für die Einrichtung der Querungshilfe von der 
Waldthausenstr. zum Eiskeller.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Herbert Schäfer     gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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